

【10.22 団結まつり 教育交流広場】案内

“息がつまる”学校…原因は何？

権利を主張し 権力支配の下の 道理が通らない
教育行政を変えよう！

10月22日(日)12:00～12:50

扇町公園 10.22 団結まつり会場 (JR天満・地下鉄堺筋線扇町から徒歩)

学校について、“息がつまる”場所になっていると多くの人が感じています。その原因の大きな一つが、権力支配の下の道理の通らない教育行政にあるのではないのでしょうか。

久保敬元校長の文書訓告取消を求めるガッツせんべい応援団の取り組みから、市長の特別顧問という立場にある大森不二雄氏が大阪市教委を牛耳っているという異常な教育行政の実態が明らかになりました。そのような教育行政の下で、2校の夜間中学校を廃校にして、全国初の夜間中学併設不登校特例校「心和通学校」を開設する準備が進行しています。

今年の団結まつり教育交流広場では、ガッツせんべい応援団からの経過と今後の方針についての報告、教職員なかまユニオンからの「心和中学校」開設に向けた勤務労働条件提案交渉から見た問題についての報告を受け、交流します。理不尽な教育行政を変えていくための課題を共有し、次の取り組みへの手がかりとなる交流会をめざしたいと思います。参加して、問題意識、取り組み等、ぜひ、報告・発言ください。それぞれの努力の正当性に確信を持てるような交流会をいっしょにつくりましょう。

★報告

① ガッツせんべい応援団から

久保敬さん文書訓告取消要求と大阪市教育行政変革の課題

② 教職員なかまユニオンから

夜間中学併設不登校特例校「心和中学校」開設準備・勤務労働条件から見た問題

★その他報告・質疑・意見交流等

【ガッツせんべい応援団からの報告内容】

- ・公開された大森不二雄特別顧問の大阪市教委事務局職員あてメールから明らかになったこと
- ・久保敬さんの団結まつり教育交流広場へのメッセージ
- ・2021年6月29日大阪市総合教育会議大森不二雄発言とそれに対する久保敬さんのコメント

【教職員なかまユニオン報告内容】

- ・2023年4月開校予定で準備されている「心和中学校」 開校時間 10:00～21:00
- ・昼間部（不登校生対象）13:15～18:10 夜間部（夜間中学校）17:10～20:55
- ・勤務時間 事務職員・管理作業員 10:00～18:30
- ・教諭・養護教諭 12:30～21:00 ※教諭は昼間部・夜間部ともに授業をおこなう。

【問い合わせ・連絡先】 松田 090-1138-5776 matsuda.f.1208@gmail.com